

HERALDO DE ALICANTE

Dirección: Antonio Morata Rico

Organo del Partido Reformista

Administración: Juan Carrasco García
Prolongación, Castaños, 89, duplicado

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI—Núm. 2.880

JUEVES 22 ABRIL 1915

Redacción:
Baileñ, 10, segundo

Suscripción:
pago adelantado

CORVONERIA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa. Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.
Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Fouteva» de Buenos Aires nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benalúa.

Los jornales bajan y los artículos suben

A medida que la falta de trabajo y la baja en los jornales viene notándose de manera alarmante, los artículos de primera necesidad suben que te suben hasta el extremo de no poder comer si no se dispone de mucho dinero. De la manera que continúa esto, hace presagiar un conflicto cuyas consecuencias nadie es capaz de vaticinar, dadas las difíciles condiciones que ofrece la resolución del problema.

Y no es lo peor esto, sino que además de la escandalosísima subida de las subsistencias ya en vigor, según los revendedores, estamos amenazados de otra que nos eleve los artículos hasta los mismos cielos, y sin embargo el termómetro baja y con tendencia a bajar más y más en todos los órdenes para poder ganar la vida.

Esta desigualdad criminal entre la baja considerable de los jornales y la carencia extrema de los artículos de primera necesidad, creíamos que había influido en el alza de los precios la exportación al extranjero, y algunos periódicos que con preferencia se ocupan llamando la atención del Gobierno de la resolución de estos problemas que tanto afectan a la vida de los pueblos, han negado rotundamente con pruebas irrefutables que la causa de la subida obedezca a la exportación.

Más de una vez, ocupándonos de asunto de tanta trascendencia, hemos llamado la atención acerca del gravísimo conflicto que se avecina si no se aplica el remedio con toda la urgencia que el asunto reclama, ya que se trata de salvar a España de la muerte.

Ante la amenaza del hambre, no puede haber calma, ni reflexión, ni chicos, ni grandes, sino españoles que indiscutiblemente tienen derecho a la vida.

Doña Angela Cortés
PROFESORA EN PARTOS
Calle Mayor, 7, 3.º

La Corporación Municipal

Mañana es casi seguro celebre sesión esta entidad en segunda convocatoria.

Lo decimos, porque ya es hora que la instancia del Sr. Guixot se resuelva en uno ó en otro sentido; es decir, con arreglo a la Ley, y para ello, se necesita que los señores concejales se dejen de manejos políticos, de odios, rencillas, pasiones y todo aquello que sea incompatible con el cargo, puesto que el administrador de los intereses del pueblo su única misión en el Consistorio, es procurar porque prevalezca el sentido común inspirado dentro de la equidad y amparado por la justicia.

Obrando de este modo, con la frente alta y la inteligencia puesta al servicio de todo lo justo, es como los administradores de los pueblos se hacen dignos de la consideración y respeto de sus administrados.

Otra cosa; es decir, eso de dejar sobre la mesa semanas y meses los asuntos sin resolver obedeciendo quizás a convencionalismos siempre repugnantes por su incompatibilidad con la lógica y la razón, rebaja la seriedad de las Corporaciones, porque hacen de la Ley una burla y con ello introducen la inmoralidad en las costumbres y son los responsables por el mal ejemplo de que se siente en casi todos los órdenes del saber humano el principio de anarquía.

La razón, la lógica, el decoro, la dignidad y sobre todo la Ley, imponen que en el cabildo de mañana se resuelva la instancia del Sr. Guixot en uno ó en otro sentido, asistan ó no a la sesión los señores que por su énfasis tan descaradamente faltan a la Ley.

Doctor Pinedo

VENEREO-SÍFILIS
Consulta de 3 a 5
Plaza Monjas, 4

Hay que ser justos

Y siendo justos é imparciales en la defensa de todas las cosas que afectan al orden general, siempre interpretaremos fielmente el sentir de la opinión que coincidirá con nosotros, dándonos la razón.

Esta es nuestra constante labor; labor sincera, bien orientada y sana. Hay que enseñar a vivir y a morir al mismo tiempo. Vivir la vida entera, por la mortalidad

dad y por el trabajo, con todos sus pesares y con todos sus grandes goces. Y si llega la ocasión, dar esa vida con todos sus placeres y darla gustosos y con entusiasmo por la regeneración y porvenir de nuestro Alicante.

Y como existe una generación, la nuestra tal vez, amargada por los engaños y por las tentativas en pro de las reformas y mejoras que de consuno el vecindario con urgencia reclama, cuando una de ellas es llevada a la práctica, no sería justo regatearle nuestro aplauso al que la realiza, aunque en política sea enemigo nuestro.

Como el nuevo cementerio municipal lo imponía la higiene y lo reclamaba con verdadero ahinco el vecindario, deber nuestro es aplaudir la gestión llevada a cabo por el Sr. Campos, en pro de tan importante mejora, por reconocer a fuer de imparciales que, al cabo de tantos años que se tenía en estudio el proyecto, se haya convertido en realidad.

Al César lo que es del César.

CAÑAMAQUE CIRUJANO-DENTISTA

Baileñ, 9, principal.

La Caja de Ahorros

«La Leantad», en su número de ayer, nos dice que es inútil tratemos de tirarle de la lengua en un asunto que está ya juzgado, según ella, y sobre el que es inútil insistir, y á renglón seguido añaden:

«Si al diario reformista, por sus miras particulares le conviene machacar en hierro frío, allá él.»

¿Con qué miras particulares? ¿Por qué tratamos de averiguar los motivos que hayan dado lugar a las dimisiones de los señores del Consejo de una entidad de crédito cuyo capital está formado con el producto y lágrimas de las necesidades del pueblo?

¡Vaya y que manera de discurrir!

Sentimos no poder ampliar hoy la contestación exponiendo consideraciones contundentes con que rebatir el sueto de «La Leantad», en vista del interés desplegado por la digna autoridad provincial en el asunto que nos ocupa, sobre el que se está formando un expediente el cual hará luz acerca del interés desplegado por la opinión. Antes de terminar el presente artículo y pueste que el digno gobernador civil ha tomado cartas en el asunto que nos ocupa, permitanos le dirijamos el siguiente ruego en nombre de todas las clases de la sociedad alicantina.

Inspirados en elevados sentimientos altruistas y nobles, le rogamos, es decir, le suplicamos a tan digna autoridad gestione del Consejo de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, rebaja el interés del diez por ciento que la Caja percibe en las operaciones de empeños que realiza.

Creemos que el Gobernador recabará del Consejo tan justísima petición si acude á él inspirado en la tristísima

y aflictiva situación por que atraviesa Alicante por la conflagración europea. ¿No le parece al Sr. Gobernador que el diez por ciento es un interés muy exagerado?

Doña Ventura Martínez
PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal

Relámpagos

La Lotería y sus abusos
Sr. Delegado de Hacienda: ayer se celebró en Madrid el sorteo de La Lotería Nacional y como á las 13 horas del día unos ó ciertos vendedores de billetes pregonan los números, creemos por ser de justicia llamar la atención de S. S. con el solo fin de evitar estos abusos cometidos fuera de la Ley para que ciertos y determinados vividores tengan lugar á aprovecharse de lo que no les corresponde.

Tenga S. S. en cuenta que el telegrafo adelanta la noticia con rapidez pasmosa á los correos.

Cartagena, su Banco y sus cesantías

Hermosa población, bañada por el Mediterráneo, puerto de mar, que la sabia naturaleza lo creó; plaza fuerte, arsenal y uno de los presidios de importancia que existen en España posee esta minera ciudad. En política domina Romanones en la vega minera Romanones, Colín y C.ª.

10.000.000 pesetas completamente DESEMBOLSADAS anuncia el Banco cuya central existe en Madrid, sus tentáculos alcanzan desde Murcia, Sevilla, Melilla á Alcoy, (es un deslinde difícil pero evita nombrar otras poblaciones) descuenta letras y cupones, admite depósitos, custodia sin cobrar precio alguno y facilita gros, letras, etc., etc.

¡Qué descripción tan deliciosa, los hombres, las cosas y el delirio!

Cesantes cinco, importa el total pesetas 410. A este paso los 10.000.000 de pesetas se VOLATIZARAN. Hay que SOSTENER la Caja de Ahorros y para ello se les limpia el comedero a cinco honrados y laboriosos empleados.

Cartagena la bella, ¡yo te saludo!

Florecente y próspero Banco, ¡yo te admiro!

Empleados dignos, ¡yo lo deploro!

TIRABEQUE

El chico rabioso

Ante el jardín que verdea rodeando el destartado caserón que ostenta el letrado de Instituto de Higiene y Laboratorio Municipal, en Benalúa, paraba un carro de aspecto campesino y pobre. Dos hombres jóvenes habían ayudado á descender del modesto vehículo á un mozoletto que representaba tener quince años. Le sostenían de pie y andando hacia la puerta. La curiosidad me atrajo, y tras aquel grupo penetré en el benéfico establecimiento. Saludé á los facultativos y me quedé mirando,

sorprendido, lo que nunca había visto y no veré ya más, se lo prometo á ustedes.

¡La rabia! ¡La rabia! Se decían al oído para que no lo oyese el atacado. El pobre chico, sentado sobre una banqueta, alzaba el rostro desencajado y presentaba su boca abierta destilando la baba de sus fauces rabiosas y los ojos descompuestos, desmesuradamente abiertos, y saliendo de sus órbitas. Las extremidades de su cuerpo que se agitaba en contorsiones desesperantes y angustiosas, yacían inmóviles á ratos, casi atrofiadas. Su imaginación deliraba: «¡Quítame esta espina que tengo en la garganta! Tengo sed; ¡pero no me enseñen el agua! Mi lengua es de plomo. ¡Cuánto me pesa! ¡Me ahogo! ¡Qué me quiten esos perros que tengo ahí delante! ¿No los veis? ¡Quítalos! Una voz compasiva le gritaba imperioso: ¡Muchacho! ¿Qué te ocurre? ¡Eso no es nada! Parece que se tranquiliza.

La hidrofobia estaba declarada. Ya llegaba al segundo periodo. Las inyecciones anurrábricas entonces son ya inútiles. La ciencia previene la mortal y terrible enfermedad, gracias á Pasteur, pero es impotente para curarla. Toda persona mordida por un perro debe inmediatamente someterse al tratamiento dentro de los quince días siguientes al día en que fué mordida; de lo contrario, corre peligro de muerte. Al desgraciado chico le había mordido un perro hacia cuarenta días, y no tenía remedio. «Fatalmente morirá», diagnosticaron los bacteriólogos. «¡Llévense á su casa; aquí ya no podemos hacer nada.» No he sentido en mi vida impresión como la que sentí en aquel momento. Cuando sacaban al muchacho casi atarrajado, me pareció que veía a un reo inocente condenado á muerte por culpa de la sociedad, criminal inconsciente, que condena sin conocer la víctima y sin responsabilidad, habiendo responsables.

¿Que han hecho las autoridades encargadas de velar por la higiene y la sanidad, para que no ocurriera lo que ha ocasionado este caso de rabia? ¿Qué harán cuando lo sepan? Nada, seguramente, nada.

El chico rabioso era de Novelda. Cuando le mordió el perro en un labio la ignorancia de su familia le llevó á que lo viera el «saludaor». Este doctor en medicina y cirugía, lamió la herida, con lo que desaparecían por completo los efectos de los microbios, y muerto el perro se acabó la rabia.

Causas de este hecho: la incultura del pueblo y el intrusismo en la medicina. Lo primero aún no se pena en España y el responsable es el Estado. Lo segundo está penado fuertemente en nuestras leyes de Higiene y Sanidad, reformadas recientemente en este sentido, y los responsables son las autoridades encargadas de cumplir y hacer cumplir esta Ley, como ya hemos dicho.

Pero sigamos relatando el suceso: Como era natural, el resultado no se ha hecho esperar: Transcurridos cuarenta días el chico rabia. Los médicos de Novelda lo ven y le mandan a Alicante. Aquí ya no se puede remediar, es tarde. Y cumpliendo un deber de humanidad, un delegado del personal técnico del Laboratorio y un ayudante le acompañan hasta el pueblo para hacer todo lo indicado en estos casos con el fin de calmarle la horrible angustia que se acentúa por momentos. Una vez en casa del desgraciado se le coloca en la cama y empieza a manifestarse la atrofia completa de todos los músculos y la hinchazón de la herida se pronuncia más, acentuándose intensamente la desesperación, el delirio y todos los padecimientos de esta horrible enfermedad, la peor de todas... Una inyección calmó aquellas excitaciones hasta que murió.

Gente del pueblo se agolpaba dentro y fuera de la casa comentando el suceso. Los comentarios populares lo consideraban como una enseñanza. Reconocían en aquel momento los mas sensatos, la gran equivocación que sufren entregándose en brazos de curanderos y «saudaos». ¡Pobre país, qué caras te cuestan tus lecciones!

¡Te castigaran en la escuela por no saber rezar una oración para la salvación de tu alma, pero no te ilustraran para que sepas defender y salvar tu vida!

Ahora el alcalde de Novelda publicará un bando prohibiendo que los perros vayan sin bozal y ordenando que les den lengüeta. «Después de muerto el burro se rebaña el rabo». Perdonezme el similitud.

¿Que determinación tomarán el señor gobernador y el señor inspector provincial de higiene y sanidad? Cualquiera es capaz de adivinar lo que harán estos señores.

Apuesto a que esa caterva de pillos «saca cuartos» y «cúralo todo», siguen impunemente matando gente con su recetario y sus ciebres supercherías:

«Para los flemones del pecho en las paridas: dos ojos de uiebre dentro de una bolsa y sobre el pecho como un escapulario.»

«Para curar heridas: aplicar sobre ellas boñigos de burra, tierra del camino y telarañas. (Fórmula indicadísima para producir la terrible enfermedad el tétanos) Y para que no se infecten las heridas llevar ó ponerse junto a sí en la cama un saquito con pólvora y limón y huir de las mujeres que estén de fiestas.»

«Para prevenir y curarse de la erisipela: colgar del techo una cebolla.»

«Un cordel de cáñamo con cinco, seis ó más nudos, también tiene una gran virtud curativa. Las lavativas del caldo de las aceitunas producen efectos maravillosos é inmediatos.»

Y para qué seguir, si hasta hay sabios de estos con el título de «Tio Toni», ó «Tio Churno», útiles ó con baladuras, que tienen un laboratorio en casa y catan el orin para saber si está dulce y diagnosticar si el enfermo es diabético.

¿Apostamos á que las autoridades no se enteran?

UN PROFANO

Temporada de Ostras 1914-1915 OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCACHON

Llegadas regulares de 1.º Octubre á fin de Abril

Precios: Servidas á domicilio, con limón y abiertas:

Primera gordas finas. 1.70 ptas. docena.

Medianas ídem . . . 1.10 » »

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE

52, Paseo de los Mártires. — Alicante

Movimiento en el puerto

Procedente de Sevilla y escalas ha fondeado el vapor «Castilla».

De Barcelona ha llegado el vapor «Miguel M. Pinillos».

De Bilbao y escalas ha entrado el vapor «María».

Ayer tarde salió para Barcelona el vapor «Francoli».

Para Cartagena el «Santa Ana».

L'ABEILLE,

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Amérigo

San Fernando, 55, bajos.

Noticias de la guerra

Comunican de Gibraltar que ha circulado el rumor de que pronto llegará á dicho puerto una poderosa escuadra inglesa que completará allí el máximo de carga y provisiones de boca y guerra, marchando á cumplir una misión que tendrá gran resonancia en la guerra actual.

Se dice que esta misión coincidirá con la resuelta actitud que ha de adoptar una nación neutral luchando á favor de los aliados.

En el departamento del Almirantazgo se guarda gran reserva en todo cuanto se relaciona con el movimiento de buques; pero adviértese gran actividad.

Acaba de publicarse un comunicado oficial que desmiente que haya habido encuentros entre las fuerzas austriacas é italianas.

Por otra parte, la prensa italiana confirma que el Gobierno ha abierto una información sobre los recientes incidentes en la frontera.

Un despacho de Roma dice que «La Gaceta del Pueblo», hablando de los preparativos militares de Austria contra Italia, dice que el gobierno austriaco, para impedir una invasión violenta por las fuerzas italianas, aprovecha el sistema de irrigaciones en el Trentino para transformar en laguna una vasta extensión de terreno.

Se ve que en Viena no se hacen ilusiones, tampoco es tan fiero el león como lo pintan. Y si no contradigo con mucha vehemencia las exageraciones de la algarada contra el «trago», es debido á que, en general y sin circunscribirme á la conveniencia de las presentes circunstancias, me parecerá muy bien que desaparezcan del «ornato público» todas las tabernas, como me parece de perlas el Boleín de la Corte anunciando la disposición del rey Jorge de que en su mesa y en todas las dependencias reales se supriman en absoluto el vino, la cerveza y los licores.

Lo importante por el momento—y este «momento» tengo para mí que va á prolongarse por muchos meses—es que á los combatientes no les faltan medios materiales de combate. Estos se miden ó pesan hoy por millones de toneladas.

Y no tengais la menor duda de que, por lo que toca á Inglaterra, su pasmosa cuanto invisible, calladita é incomprendida capacidad productora industrial, está haciendo maravillas y seguirá haciéndolas independientemente de trago arriba ó abajo. Nos lo dicen de Francia, donde deben saber algo del material detonante que allí se acumula para la próxima función.

Yo no creo que los informantes franceses es-

La situación es verdaderamente gravísima.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos á ofrecer á todos nuestros lectores.

El Sr Luque, correspondiendo á los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden á la insignificante cantidad de 3.95. Es decir, que por 10 cupones y 3.95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

Se encuentra enferma guardando cama, la señora de nuestro particular amigo D. Manuel Llopis, antiguo y probado

DIEZ CUPONES
como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

Noticias locales

Se encuentra enferma guardando cama, la señora de nuestro particular amigo D. Manuel Llopis, antiguo y probado

ten pagados para llevarles la contraria á los alarmistas de la política y de la prensa de Inglaterra.

Lo que sucede es que, por aquello del buen humor algo guason á que aludí antes, estos políticos y esta prensa suelen tomarnos la caballera de tanto en tanto—ayer denunciando el fracaso de la recluta voluntaria... cuando Lord Kitchener se veía negro para vestir y equipar á la avalancha de alistados que se le entraban por las puertas y hasta por las ventanas del Ministerio, sumando hoy «más de dos millones» de reclutas, luego de haber rechazado el 33 por 100 de los aspirantes, so pretexto de una muela cariada ó de una pulgada de menos en la medida torácica; y hoy haciéndose los temerosos de que lleguen á escasear los gruesos proyectiles y los altos explosivos... cuando en el «ensayo general» de Neuve Chapelle y en el «debut» del «Queen Elizabeth» no se ha sido muy parcos que digamos en el obsequio de bombones á turcos y alemanes.

VALENTIN DA L'ORBE

Municipal

Se encuentra enferma guardando cama, la señora de nuestro particular amigo D. Manuel Llopis, antiguo y probado

ten pagados para llevarles la contraria á los alarmistas de la política y de la prensa de Inglaterra.

Lo que sucede es que, por aquello del buen humor algo guason á que aludí antes, estos políticos y esta prensa suelen tomarnos la caballera de tanto en tanto—ayer denunciando el fracaso de la recluta voluntaria... cuando Lord Kitchener se veía negro para vestir y equipar á la avalancha de alistados que se le entraban por las puertas y hasta por las ventanas del Ministerio, sumando hoy «más de dos millones» de reclutas, luego de haber rechazado el 33 por 100 de los aspirantes, so pretexto de una muela cariada ó de una pulgada de menos en la medida torácica; y hoy haciéndose los temerosos de que lleguen á escasear los gruesos proyectiles y los altos explosivos... cuando en el «ensayo general» de Neuve Chapelle y en el «debut» del «Queen Elizabeth» no se ha sido muy parcos que digamos en el obsequio de bombones á turcos y alemanes.

VALENTIN DA L'ORBE

Municipal

Se encuentra enferma guardando cama, la señora de nuestro particular amigo D. Manuel Llopis, antiguo y probado

ten pagados para llevarles la contraria á los alarmistas de la política y de la prensa de Inglaterra.

Lo que sucede es que, por aquello del buen humor algo guason á que aludí antes, estos políticos y esta prensa suelen tomarnos la caballera de tanto en tanto—ayer denunciando el fracaso de la recluta voluntaria... cuando Lord Kitchener se veía negro para vestir y equipar á la avalancha de alistados que se le entraban por las puertas y hasta por las ventanas del Ministerio, sumando hoy «más de dos millones» de reclutas, luego de haber rechazado el 33 por 100 de los aspirantes, so pretexto de una muela cariada ó de una pulgada de menos en la medida torácica; y hoy haciéndose los temerosos de que lleguen á escasear los gruesos proyectiles y los altos explosivos... cuando en el «ensayo general» de Neuve Chapelle y en el «debut» del «Queen Elizabeth» no se ha sido muy parcos que digamos en el obsequio de bombones á turcos y alemanes.

CRONICA DE LONDRES

Bucéese imparcialmente en las no siempre claras profundidades del eterno problema llamado obrero y se verá si tiene algo que ver el patriotismo de los trabajadores ingleses cuando piden unos cuantos peniques de la porrada de libras esterlinas de beneficio con que ven crecer como la espuma sus ganancias habituales los contratistas del Gobierno. Y sin negar lo inoportuno, deplorable é improcedente de las huegas en las manufacturas de armas y municiones cuando los «obrerros» de las trincheras y de los barcos de guerra no huelgan, ni piden aumento de salario ni vuelven la cara á la muerte, yo que veo de cerca muchas de las cosas simplemente estúpidas que hacen por estos rumbos los personajes en candelero (á los cuales, en ciertos respectos, parece venirles algo ancha la casaca de este magno conflicto), yo, repito, tengo muy serias dudas de si no habrá que culpar al mismo Gobierno del hecho innegable de que la masa general del pueblo inglés, esté todavía á dos mil reguas de distancia de comprender el verdadero alcance y la significación de esta guerra.

(Conclusión)

Estos ingleses poseen también el don del buen humor, un buen humor á su modo y con patente propia, pero no menos guason y amigo de divertirse á costa de la ingenuidad ajena, diga lo que quiera el «cliché» consagrado del britón fieso como una espátula, frío como un marmolito y serio como la cuadrúpetra socia de papá Balaam.

En cuanto al asunto de las bebidas alcohólicas,

Yo no creo que los informantes franceses es-

empleado del arriendo de contribuciones.

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro buen amigo el activo secretario del Ayuntamiento de Bañeras D. Rafael Pastor Barber.

Ha regresado de la ciudad de las palmas á donde marchó por asuntos relacionados con su profesión, el celoso y activo funcionario del cuerpo de vigilancia don Teodoro García.

En lo más céntrico de la capital y por presentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

Por la alcaldía de Alcoy se anuncia el concurso para la provisión de la plaza de farmacéutico titular dotada con el haber de 750 pesetas mensuales.

Los aspirantes podrán solicitarlo en el plazo de treinta días.

Ha marchado esta mañana á Alcoy el gobernador civil de la provincia.

Ha sido nombrado subdelegado de medicina del partido judicial de Jijona, por defunción del que la venía desempeñando, don Juan López Serra.

Han sido nombrados veterinarios interinos de Callosa de Ensarriá, Dolores y Elche, D. German Cirera Masía, don Ceterino Fernando y D. Francisco Llabres.

El día 3 de Mayo próximo tendrán lugar en la dirección general de Navegación y Pesca, los exámenes para la provisión en varias provincias marítimas del cargo de perito inspector de buques.

Para mañana se han señalado los siguientes pagos en la Delegación de Hacienda:

D. Germán Reig, 124'50 pesetas; don

Antonio Polo, 124'50; D. José Soler, 129'40; D. Ramón Vidal, 599'15 y don José J. Sendra, 435,26.

El Juzgado de Orihuela interesa la comparecencia del gimnasta Manuel Hernández para recibirle declaración en causa que se instruye contra Pedro Cascales Nicolás, por hurto de una bicicleta.

El próximo domingo se celebrará en nuestro circo taurino una gran corrida mixta, á beneficio de la Caja de Socorros de la Asociación general de dependientes del Comercio.

Adolfo Guerra, Luis Flores y Belmonte (de Valencia), serán los diestros encargados de despachar cuatro uteros de la renombrada ganadería de don Sabino Flores.

También serán lidiados dos erales por los dependientes del comercio, actuando de matadores Rafael Fuentes é Inocente España.

La corrida será presidida por lindas señoritas.

Noticias generales

El gobernador de Bubaio ha dispuesto que las mujeres é hijos que deseen trasladarse á Francia para unirse á sus esposos ó padres, necesitan documentos del Prefecto de la localidad en que residan los españoles, en los cuales constará la cuantía del jornal para ver si es suficiente para sostener á su familia.

Sin este requisito, el cónsul francés en Bubaio no visará los pasaportes ni los autorizará el gobernador.

Un agente francés ha contratado 150 obreros para trabajar en Burdeos, comprometiéndose á pagar el viaje de vuelta.

Siguen llegando al Ferrol representantes de diversos países y provincias españolas para tomar parte en el Congreso internacional para pedir la paz europea que se celebrará el día 30.

Llegaron significados ácratas, sindicalistas y obreros españoles, siendo recibidos por comisiones obreras.

La comisión organizadora acordó celebrar esta semana mitines de propa-

ganda en todos los pueblos de estos contornos.

El Sr Ugarte ha manifestado que ayer se reunió, después de cuatro años de su constitución, la Junta de comunicaciones marítimas.

Hablaron de la reglamentación de la pesca y rebaja de fletes.

Comunican de Algeciras que ha circulado el rumor de que Inglaterra para evitar el espionaje proponiase cerrar las puertas de Malta y Gibraltar.

En este último las precauciones son rigurosísimas.

A causa del temporal ha naufragado entre las islas de Ibiza y Formentera un pailebot de la matrícula de Ciudadela.

Petecieron dos marinos y dos pasajeros; se salvaron tres.

El alcalde de Segorbe telegrafía comunicando que la fuerza pública sorprendió á una cuadrilla de cuatro bandidos.

Al intimarles para que se entregaran, los bandidos contestaron á tiros, trabándose terrible combate.

De este resultaron un bandido muerto y otro herido.

Los dos restantes huyeron.

Se supone que uno de ellos va herido, por el rastro de sangre que ha dejado en la fuga.

Información telegráfica

Desde Londres

George ha dicho en la Cámara de los Comunes que el Gobierno no tiene motivos para creer que la guerra se abreviará, si hubiese mas contingentes en el teatro de operaciones.

Añadió que Lord Kitchener está satisfecho de la manera con que la Nación responde al llamamiento para ingresar en filas.

De la guerra

Dicen del Havre que el sabio belga Godofredo Kurt, ha publicado en un diario holandés un artículo diciendo que antes de empezar la guerra era entusiasta germanófilo, pero la conducta de los alemanes en Bélgica, violando

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO
CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Ornueta, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depositos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 á 13.—Tarde, 4 á 5

Los sábados por la tarde no hay caja

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista 1 por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 8 días 1'25 por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 30 días 1'50 por 100 anual.

Imposiciones a fecha fija 3 por 100 anual.

Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

	PESETAS
Saldo anterior	7.024.177'24
Imposiciones durante la semana	28.587'51
Suma	7.052.765'75
Reintegros	131.954'14
Saldo	6.920.810'61

Alicante 3 de Abril de 1915.

la neutralidad de este país, cometiendo toda clase de atropellos injustificados le ha hecho variar sus sentimientos.

Añade que después de estudiar documentalmente los alegatos de los alemanes para justificar sus actos, ha llegado á la conclusión de que carecen de verdad.

Sargento muerto

En el Cuartel de la Guardia Civil de esta Corte y en el cuarto de sargentos de la compañía ha sido encontrado muerto el sargento Segundo Focino Hernández.

Estaba derrumbado sobre una silla y á su lado en el suelo habia un revólver de reglamento.

El suicida se disparó un tiro en la cabeza que atravesándole le salió por el pecho.

El Sr. Maura

Los periódicos de la noche publican extensas informaciones acerca de la conferencia de ayer tarde.

El Teatro Real hallábase atestado de público.

Al entrar Maura fué ovacionado. Su discurso ha abarcado los principales temas de actualidad política.

Ha dirigido ataques á los partidos turnantes, expresando que se hallan faltos de ideales colectivos y afirmando que España es el pueblo más desgobernado de Europa.

Al terminar fué objeto de grandes ovaciones.

Los valores

Cotización del día de ayer:	
Interior	71'80
Fin de mes	00'00
Exterior	82'95
Amortizable	93'00
Banco de España	446'50
Compañía Arrendataria de Tabacos	00'00
Explosivos	00'00
Francos	94'40
Libras esterlinas	24'08

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS

Mayor, 36, principal

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5

ALICANTE

Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

RAFAEL SALDAÑA

ATECA (Zaragoza)

Teatros y Cines

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Palos.

Funciones para esta noche:

A las siete (sencilla):

«Los chicos de la escuela»

A las nueve (sencilla):

«El fresco de Goya»

A las diez (sencilla):

«Los chicos de la escuela»

A las once (sencilla):

«El pollo Tejada»

Sencilla: Preferencia, 0'35.—General, 0'15.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematografía de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por onciales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, frances y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÓDICOS

Programas y libros para toda preparación. Demas detalles pidanse al director.

Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.

GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una maquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones. Razón: Juan de Herrera, 16.

Manos, cara y labios cortados.

Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfume. Frasco, 0,50 petas.

RAFAEL COSTA

Plaza de las Monjas 5, Alicante.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

La Catalana

LABRADORES, 10

El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento.

Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.

Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico *El Hogar y la Moda*, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.

Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

